
UNIKA SP. 

TRINCIA SPOSTABILE 
BROYEUR DEPLACABLE 
OFFSET SHREDDER  
HÄCKSLER MIT VERSCHIEBUNG 
DESBROZADORA DESPLAZABLE 



 

UNIKA 
SP. 

 
 

 
 
 

con rullo            mit Walze 
avec rouleau     con rodillo 
with roller 

HP PTO     A    mm.    B     A    inches    B KG. LBS N. 

2300 50-120 540-1000 2305 2546 90,75 100,24 840 1851 48 

2500 50-120 540-1000 2485 2726 97,83 107,32 880 1940 52 

2700 50-120 540-1000 2665 2906 104,92 114,41 920 2028 56 

3000 50-120 540-1000 3025 3296 119,09 129,76 980 2160 64 

Abbinabile anteriormente o posteriormente al trattore   
Il peut être monté à l’avant ou à l’arrière du tracteur 
It can be fitted both in the front and back of the tractor  
Für front und heckanbau  
Acopable al tractor anterior y posteriormente   
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